

Jugendliche verzieren graue Wand

Fassade der Volksbank am Fuß- und Radweg in Richtung der Fähre in Waldshut wird bunt. Schüler sprühen dort Graffitis auf

VON SANDRA BONITZ

.....
Waldshut – Unter dem Motto „Leben am Hochrhein“ ziert ein Graffiti die Betonwand am Hauptgebäude der Volksbank Hochrhein in Waldshut. Die Motive sind für Fußgänger und Radfahrer auf dem Weg in Richtung Rheinfähre sichtbar. Drei Schülergruppen beteiligen sich an der Gestaltung. Das Projekt kam zustande, weil die Wand während der Corona-Zeit verunstaltet wurde. „Die Idee ist ja, dass wenn ein Graffiti an der Wand ist, das nicht besudelt wird“, erklärt Ann-Kathrin Happe, zu-

ständig für Marketing bei der Volksbank und Projektleiterin. Dafür startete die Volksbank im Juli 2023 einen Künstleraufruf, doch die Resonanz war nicht wie gehofft.

Happe hatte daher die Idee, aus der Verschönerungsaktion ein Schülerprojekt zu machen: „Dann habe ich vorrangig die Gymnasien angeschrieben, weil ich dachte, dass das Projekt etwas für einen Kunst-Leistungskurs sein könnte.“ Nun sind die Kunstwerkstatt des Kollegs St. Blasien, Schüler vom Klettgau-Gymnasium und dem 8er-Rat, ein schulübergreifendes Projekt der Stadtverwaltung Waldshut-Tiengen, bei dem Jugendliche politische und kommunale Themen mitgestalten können, am Graffiti beteiligt.

Die Schüler des Kollegs St. Blasien haben am 18. Mai mit ihrem Motiv begon-

nen. Emilie Plewnia, die sich bei dem Künstleraufruf vergangenes Jahr beworben hatte, übernahm die Leitung und unterstützt die Schüler vor Ort. Am Freitag machten sich die Schüler des Klettgau-Gymnasiums ans Werk. Am Nachmittag waren noch einmal die Schüler der Kunstwerkstatt da, um ihr Graffiti zu beenden und auch der 8er-Rat sprühte sein Projekt.

Mit dem Kolleg St. Blasien teilt sich der 8er-Rat den unteren, größeren Teil der Wand mit 105 Quadratmetern. Die Schüler des Klettgau-Gymnasiums übernehmen den oberen Teil, gut 50 Quadratmeter. Auch die Projektleiterin freut sich, dass die Gestaltung der Wand bald fertig ist. „Wir sind ganz froh, dass es ein Schülerprojekt geworden ist, das macht denen auch richtig viel Spaß“, sagt Ann-Kathrin Happe.



Die Schüler des Klettgau-Gymnasiums trotzen dem Regen und sprühen fleißig an der Tiefgaragenwand der Volksbank in Waldshut. BILD: SANDRA BONITZ